

通所リハビリ（デイケア）ご利用者様の新型コロナウイルス感染症の発症について
（第3報）

令和3年1月18日、当法人内の通所リハビリテーションのご利用者様2名（ご夫妻）が新型コロナウイルス感染症陽性であった件について、その後の経過をご報告させていただきます。

1月19日にデイケア職員27名全員のPCR検査陰性が判明した件に続き、保健所のご指導の下、濃厚接触者と認定された4名を含むご利用者様16名に対して、1月19日にPCR検査を実施させていただき、1月20日に接触者全員の陰性が確認されました。

保健所のご指導により、濃厚接触者と認定された4名のご利用者様については、PCR検査陰性の判明後も、引き続きご自宅で2週間の経過観察を続けていただきますが、その他のご利用者様と職員については、感染拡大の危険性がないと判断し、令和3年1月25日（月）より、通所リハビリテーションを再開致します。

ご利用者様、ご家族様、地域の皆様及び関係者の皆様には、多大なご心配とご迷惑をおかけ致しましたこと、深くお詫び申し上げます。

今後も感染防止対策をより一層強化し、安全な通所リハビリテーションの提供に努めてまいります。

令和3年1月20日

医療法人社団岡山純心会
理事長 前田 計子